

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, Hallo Andreas!
Sehr geehrte Frau Vizebürgermeister, Hallo Martina!

Ich war am vergangenen Sonntag auf einer Informationsveranstaltung betreffend geplanter Windkraftanlagen in unserer Nähe.
Völlig erstaunt musste ich feststellen, dass es solche Vorhaben und mehr noch – auch bereits laufende Projekte – direkt vor unserer Haustüre gibt.
Bis kurz vor dieser Veranstaltung hatte ich davon eigentlich keine Ahnung – aber jetzt wieß ich mehr!

Bereits an dieser Stelle drängen sich folgende Fragen auf:
Wie kann es sein, dass es eine Bürgerinitiative braucht, um uns über solche, doch für unsere Heimat sehr einschneidende Projekte, zu informieren?
Wäre das nicht dringlichste Aufgabe der Gemeinde, dies zu tun?
Warum wurde das unterlassen? bzw. wann hätte man das nachholen wollen??

Der nächste Punkt ist natürlich:
Wer hat wann die Entscheidung getroffen, solche Projekte in unserer Gemeinde zuzulassen?
Wer war dafür, wer dagegen?
Wollte man da nicht vorher eine öffentliche Meinung dazu anhören?
Warum wurde das verabsäumt?

Alle Fakten zu den geplanten Projekten sind Dir sicher bis ins letzte Detail bekannt, auch jene, die gegen Windkraftanlagen in unserer Region sprechen.
Andernfalls hätten wir uns bei der besagten Informationsveranstaltung ja sicher gesehen.

Jetzt meine konkrete Frage an Dich:
Würdest Du den Bau von Windkraftanlagen in der Region Pulkautal zulassen?
Möchtest Du die Verantwortung für die massive Beschädigung unseres Landschaftsbildes übernehmen?
Willst Du die Lebensqualität und den Erholungswert in unserer einzigartigen Gegend deutlich beeinträchtigen?
Nimmst Du eine finanzielle Abwertung aller unserer Immobilien durch die Nähe zu Windkraftanlagen in Kauf?
Willst Du unserem aufstrebenden sanften Tourismus deutliche Einbußen zumuten?

Ich bin nicht der Einzige, dem sich all diese Fragen aufdrängen – aber ich bin sicher, du hast ein paar ehrliche Antworten für mich.
Auch ich will gleich ehrlich sein: Im Hinblick auf die nahenden Gemeinderatswahlen ist mir Deine Antwort natürlich besonders wichtig!

Vielen Dank für Deine Mühe!

In Erwartung einer baldigen Antwort verbleibe ich
mit freundlichen Grüßen